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ご意見や話題･知恵･要望などご投稿を歓迎します⇒東公民館ﾎﾟｽﾄかお近くの本部･支部の役員までお願いします。 
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社会へ ２０歳の誓い 気持ち新たに 

今年度の「芥見東 新

成人を祝い励ます会」が、

６９名の新成人を迎えて

厳かに催されました。 

恩 師 を 始 め 、 来 賓 の

方々からは、「人生の大

きな節目を迎える皆さん

には、期待と同時に責任

も増していきます。理想

を高く掲げ積極的に社会参加していって欲しい」など

と温かいﾒｯｾｰｼﾞが寄せられました。 

これに対し、「これからは地域へ恩返ししたい。人

生の良き先輩として導いてください」と新成人を代表

して藤盛雄哉さん(柏台支部)が力強く答えました。 

今年の新成人は全国で１３５万人、過去最少とのこ

と。まさに若い人は社会にとって貴重な人‘財’と言え

ます。今後は、地域の行事にもすすんで参加し、多

いにものを言い、リード役も務めてまちを活性化して

もらえたらと願います 

――自治会連合会会計・岩井 淳二（当日司会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連合会事業 アンケート調査結果の速報 

――芥見東自治会連合会会長・多田 喜代則 

自治会会員の皆様には昨年末、お忙しい時期にｱ

ﾝｹｰﾄ調査にご協力いただきありがとうございました。 

結果は右の通りです。ご意見も多くいただき、それ

らを整理して、各支部長さんへお届けしています。 

２大行事については、過去の反省から今年度は内

容を見直し、改善に努めた結果、それらを評価される

声がある一方で、さらに改善を求める声もありました。 

恩師から ご成人おめでとうございます 

①  ――山本 幹先生 

小学校卒業から８年、

立派になった皆さんの姿に

接し、大変うれしく思いまし

た。 

以前、長野県で黒曜石

という石を見つけました。旧

い時代の遺跡から発掘さ

れる矢尻の材料になるもの

です。当時の人はこんな石からも自らの技術で道具を

作ることができました。一打ち一打ち丁寧に石を成形して

矢の先端に付け、初めて獲物

を手に入れることができました。 

今、皆さんも人生の矢尻を

加工成形している。８年間打っ

て、今も打ち続けて自分らしい矢尻を作っている。地味

な作業ですが、その積み重ねが自分の矢尻を作ってい

くのだと思います。一人ひとりの与えられた時間や機会を

大切に使い、自立した成人として歩んでいってください。 

（現在、白山小学校に勤務） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「廃止」意見は、「参加しなかった/しない」方からが

圧倒的で、参加してもらえる工夫を痛感しています。 

回答数：1,302（58.9%） 夏祭り大会 市民運動会

１．今年度は参加した 25.3% 41.6%

２．今後、参加する 38.1% 40.0%

３．（１）(内容)現状のまま 65.4% 50.0%

  （２）〃見直すべし 15.2% 20.9%

  （３）廃止すべし 19.4% 29.1%

〈注〉北山支部は直近に同種アンケート実施のため不参加 

１月１４日 東部コミセンで
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②                    ――久保 千歳先生 

黒曜石から作った矢尻 

久保先生と山本先生
（現在、三輪南小学校に勤務） 
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☆以前ご紹介したように、車のﾗｲﾄはﾊｲﾋﾞｰﾑが原則。夜間の死亡事故の多くは下向きﾗｲﾄで発生。ﾀﾞｰｸ系の車は点灯を早めに！ 

エコに参加 ほんのちょっとしたことで 

―コモンヒルズ北山支部・荒川 和己さん 

最近、ｶﾞｿﾘﾝ価格が高騰して、なかなかクルマで遠

出もできなくなりました。これまでは何も考えずに運転

していましたが、今は、少しでも燃費が伸びるよう急発

進や急加速などを避け、エコ運転に心がけています。 

おかげで燃費がリッターあたり１ｋｍほど伸びました。

ちょっとしたことでガソリン代が減り、タイヤの磨耗も少

なくなり、安全になり、さらに CO2 削減にも多少なり貢

献できたように思います。今はコミバスが楽しみです。 

一人ひとりが何か関心を持って取り組めば少しでも

住みやすい国になると思います。         □■ 

同様のご意見を住民アンケートでもいただきました： 

★温暖化でエコ運転が叫ばれています。当地域は坂

が多く、アクセルを離してユックリ走りましょう。身近なと

ころから CO2 削減に参加しよう（紅葉が丘支部の方）。 
         

 子ども会  キッズビクス通じ仲間意識 

先日、岐阜市の新年子ども大会が開かれました。芥

見東子ども会では、インリーダーの希望者を募り、「キ

ッズビクス」を発表することを決めて、小学校の休み時

間を使ったり、休日に何度か集まって練習しました。 

最初は、動きや取り組む姿勢にばらつきがありまし

たが、日を追うごとに仲間意識も強まり、見違えるよう

になりました。練習の進め方などすべてインリーダー

生が考え、意見を出し合いました。 

当日、緊張しつつも見事に発表することができまし

た。無事発表を終えたインリーダー生の表情がとても

輝いて見えました。他地区の子ども会の発表も見るこ

とができ、インリーダー生にとっても引率した育成者に

とっても良い体験となりました。 

この体験を今後の活動にも活かせていきたいと思い

ます。 

―芥見東子ども会育成者協議会会長･山本 昭恵さん 

エコバッグ商品化 起業家を体験しました 

「ありがとうございましタッ！」 
寒風の中、ハリのある若い声が響く―東中生が自分

たちで企画、制作した巾着やエコミニバッグを販売し

ました。校長先生、諸先生も生徒の笑顔に誘われて

何枚も購入・・・、やがて「完売!完売！」の元気な声。 
みんな、協力し合って得た達成感に浸り、商品化や

販売に協力してくれた岐阜生協さんにも感謝していま

した。加納校長いわく、「授業でもこの笑顔を!!」。 
―連合会副会長･環境部会長 吉澤 頼宣 

 

自転車 坂道では凶器になりますよ！  

―桐が丘市営支部の方より 

自転車走行教則が３０年ぶりに改正されると報道さ

れましたが、芥見東公民館へ行く際、近くの急勾配の

坂道でたびたび（特に夜間）危ない思いをしました。 
無灯火、ノンブレーキで、惰性任せの若者の自転

車が無言で背後から２台続けて走り抜ける無謀走行

です。高齢者や幼児にはとても対応できません。 
教則が、走行中の携帯電話・ヘッドフォン禁止、む

やみにベルを鳴らさない、傘でなく雨合羽、乗せる幼

児にﾍﾙﾒｯﾄを、などと変わるそうですが、

坂道が多くて長い当地域は特別な対策

や配慮が必要ではないでしょうか？                     
 
あとがき手前味噌になりますが、先のアンケートで、 

本紙について、「読みやすい」、「楽しい」、「記事が身

近に感じられてとても良い」、「毎月大変だろうが、続

けて欲しい」というエールをいただき、関係者一同やり

がいを感じます。これも皆さまからいただく生のネタが

支えになっています▲お詫び 新年号の記事「今年の

“漢字”は・・・？」で漢字誤りがありました。“不信一色”

とすべきところ、 “不振・・・”としてしまいました（今年

を予測したわけではありません）。お詫びします。□■ 
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１月２０日 長良川国際会議場で 

１月１９日 岐阜生協で 


